

一往直前

第1学年運営委員会の報告

6月2日に今年度初めての専門委員会がありました。同じ時間に、各クラスの学級委員は、学年運営委員会に出席し、学年のこと、学級のことについて話し合いを行いました。第1回に決まったことを以下に報告します。学級委員10人がみなさんの先頭に立ってがんばっていきますので、よろしくお願いします。



学年委員長 1-2 塚本 琉生 くん

副委員長 1-2 杉浦 優奈 さん

2 学級目標及び意味

組	学級目標	意味
1	Shoes	浮ついた気持ちにならず、足元を見ろ！
2	青春（アオハル）	ア…あいさつ オ…思いやり ハ…話を聞く ル…ルールを守る
3	限界突破	常に自分たちの限界の1つ向こうにいるという意味
4	ONE TEAM One four(4) All All four(4) One	・4組が1つのチームになる ・一人はみんなのために、みんなは一人のために
5	らしく生きる	中学生らしくなる

3 学年の目指す姿

どんな学年にしたいか。	そのために何をやる？何が出来る？
1組：どんなことでも一生懸命に失敗を恐れずにあいさつで有名な学年に	いろいろな人にあいさつする 何事にも挑戦する
2組：一人一人が助け合いリーダーシップをもてる学年に	学級委員がみんなの手本になる 自分たちが引っ張っていく 誰にも優しくする
3組：当たり前前をしっかりこなす短所を減らし、長所を伸ばす	クラスや学年での短所・長所の発見・改善など小さいことを積み上げていく
4組：「凡事徹底」のように普通のことを他学年が真似できないくらいにあいさつ・礼儀をしっかりする	会った人会った人にしっかりあいさつする 一度言われたことはしっかりやる
5組：どんな小さいことも褒めてもらえる学年に	常に小さいけど大切なこと（2分前など）を意識して生活する。

⇒ 学年全体としては「あいさつ」を強化していきます。

生活のヒント

慶応大学名誉教授のボブ・トビン氏は『まわりにいい影響をあたえる人がうまくいく』の中で、「目をまっすぐ見て心を通わせる」ことが大事だといいます。人と会うときや話を聴くとき、相手の目をまっすぐ見て応えると、人間関係が必ずよくなるからです。

人間関係の中で最悪な状態は、「存在の否定」です。相手の存在を無視したり、「出ていけ」とか「死ね」、「バカ」とかの相手を否定する言葉を言ったり、相手に暴力を振るうことが「存在の否定」です。

その反対の「存在の肯定」は、相手の「目をまっすぐ見て心を通わせる」ことであり、「笑顔」や、愛ある優しい言葉、和ませる言葉、元気づける言葉をかけることです。人は誰でも、自分の存在を認めてもらいたくて仕方がありません。ほめられたり、感謝されたり、愛されたり、頼りにされたり、「カッコいい」とか「素敵だね」と言われたりしたら、その日は、きっと1日ハッピーでいられますよね。そして、「人から必要とされている」とか「役に立っている」と感じることで、また頑張れるはずですよ。

学年運営委員会でも、学年としてまずは「あいさつ」を強化しようという話になりました。形式だけのあいさつではなく、「相手の目を見て心を込めたあいさつ」を実践しましょう。

～ 南アフリカの北ナタール族の人々は、毎日「私はあなたを見ています」と言ってあいさつします。

相手は「私はここにいます」と応じます。こうした人々の間では、人は誰かが見るまで存在しません。

あなたが相手を見ることで、相手を存在させるのです。

まさに「あなたが私を見るから、私は存在するようになり、私はここにいる」というあいさつのおりです。この部族の人々は、出会う人全員から直接自分の存在を確認してもらいながら、日々生活しています。人に見られることで自分が存在しているのです。

ある日、いつも通っているスポーツクラブでチェックアウトを済ませた私を、受付スタッフの一人が追いかけてきました。私は少し驚いて、何か忘れ物でもしたのかと思いました。ところが、彼は私に追いつくと、近々転職するのでお別れのあいさつをしたかったのだと言います。私は驚きました。彼が受付で働いていた1年間、彼とは一度も会話したことがありません。入っていくときに笑顔で「こんにちは」とあいさつし、出ていくときに「ありがとう」と言う以外、私は何もしていません。それにもかかわらず、「いつも親切に接して下さったので、お礼が言いたかったんです。あなたがクラブに来られるたびに、僕は幸せな気持ちになりました」と彼は言うのです。特別なことは何もしていないのに、とそのときは思いました。しかし、その翌週、他の会員がチェックインやチェックアウトのときにどうしているのかを注目してみると、受付スタッフがそこにはいないかのように振る舞う人がほとんどであることがわかりました。ボソボソとつぶやくだけの人もいれば、何も言わず、目も合わせずにメンバーカードとロッカーの鍵を放り投げる人もいます。どおりで彼が私の後を追ってくるわけです。

「目を合わせて笑顔であいさつする」ことはとても大事なことです。～



連絡事項

・部活仮入部・本入部について

やや偏りはありますが、部活への加入者が決まってきました。現在仮入部期間ですが、11日からは早い生徒は本入部届を出して正式に入部することが可能です。16日が本入部の期限となっていますので、仮入部期間にその部でよかったのか、今後続けていけるかを見極めてほしいと思います。

・土曜授業が始まります

感染予防による休業中の授業を少しでも補充するため、豊田中では年間数回の土曜授業を実施します。6月は13日、27日午前中3時間行いますので、ご確認ください。

